

Encuentro

Educación ampliará la oferta de especialización de FP el próximo curso

El Consejo Escolar Regional valora positivamente el proyecto de decreto para ordenar los grados de Formación Profesional en Murcia

A.GARCÍA

09 MAY 2025 6:01

La Consejería de Educación y Formación Profesional de la Región de Murcia ofertará el próximo curso nuevos programas de especialización de FP para ampliar el abanico de opciones con las que cuentan actualmente los alumnos que terminan un ciclo medio o superior.

Así lo indicó el director general en la reunión que el Consejo Escolar de la Región de Murcia celebró este jueves y en la que sus miembros conocieron el proyecto de decreto para ordenar los grados D y E de Formación Profesional en la comunidad. Los del grupo D hacen referencia a toda la formación básica, media y superior, mientras que el E agrupa los cursos de especialización, con los que los alumnos buscan un área concreta para adquirir nuevos conocimientos.

En concreto, los nuevos programas que se ofertarán el próximo curso son los de Comercio electrónico, en el Politécnico de Murcia; Desarrollo de aplicaciones en lenguaje Python, en el IES Ingeniero de la Cierva de Murcia; y Coordinación del Personal en Reuniones Profesionales, Congresos, Ferias, Exposiciones y Eventos, en el Centro de Hostelería y [Turismo](#) de Cartagena, según indican desde la Consejería.

El presidente del Consejo Escolar Regional, José Francisco Parra, explica a La Opinión que con el proyecto de decreto la Región de Murcia desarrolla la normativa básica estatal, adaptando a la comunidad todo lo referente a la FP en la nueva ley.

En este caso, el decreto entra a ordenar la formación en empresas, las convalidaciones y exenciones, así como los cursos de acceso a los grados, entre otros aspectos.

Parra señala que la formación en empresas se hará ahora con un plan individualizado con el que se evoluciona a una formación dual: en el centro formativo y en el centro de [trabajo](#); al tiempo que se regulan los aspectos administrativos, ya que los alumnos en prácticas pasan a cotizar y son dados de alta en la Seguridad Social.

Sobre los cursos de especialización, el presidente del Consejo Escolar regional apunta que éstos se diseñan «escuchando al sistema productivo y adaptando la formación a las necesidades de las empresas». Este tipo de especialización comenzó a ofertarse hace dos cursos y actualmente se trabaja en ampliarla.

Según la información facilitada desde Educación y Formación Profesional, en la actualidad se están ofertando una veintena de especialidades, entre las que destacan cursos de auditoría energética, fabricación inteligente, posicionamiento en buscadores, inteligencia artificial, ciberseguridad en entornos de tecnologías de la información o desarrollo de videojuegos, entre otros.

Entre los asistentes al pleno del Consejo Escolar también estaba Anna Mellado por [CCOO](#), quien insistió en el encuentro al director general sobre qué previsión tienen de contratación de profesorado para reforzar los equipos al ampliarse los cursos formativos. Una pregunta a la que lamentó no obtener respuesta. Mellado dice que «tenemos el temor de que esto pueda derivar en más conciertos con la privada y la concertada» y que les hubiera gustado contar con más información.